
Não há a menor possibilidade de eu não continuar no comando
da Câmara, abrindo mão daquilo que a maioria absoluta me elegeu em 
primeiro turno. Renúncia é um ato unilateral. Isso não faz parte do meu 

vocabulário, e não fará. Assim como covardia.
Presidente da Câmara dos Deputados, Eduardo Cunha (PMDB-RJ), em discurso a sindicalistas, 

um dia após ser denunciado pela Procuradoria Geral da República (PGR) na Operação Lava Jato

“
”

“Drogas. Não dá mais pra aceitar”
PeloEstado

Na próxima terça-feira (25), o governo do Estado vai lançar uma 
campanha de combate ao consumo de drogas. Denominada Dro-
gas. Não dá mais pra aceitar, a campanha tem a parceria do Tri-

bunal de Justiça, do Ministério Público e da Assembleia Legislativa, o 
que mostra a gravidade do tema. E nem poderia ser diferente. Dados da 
Secretaria de Estado da Segurança Pública mostram que 70% dos homi-
cídios registrados no estado têm relação direta com o tráfico de drogas 
ilícitas. A Secretaria de Estado da Educação também tem números alar-
mantes: 9,27% dos estudantes já usaram maconha, 2,30% já consumiram 
ou consomem crack, 1,77% apontou o uso de cocaína, 1,29% de inalantes 
e 1,12%, o uso de ecstasy. E os índices podem ter crescido, uma vez que 
a pesquisa foi feita em 2010. O Estado vem respondendo com o Projeto 
Reviver, mantido pela Secretaria de Estado da Assistência Social. Ideali-
zado pelo deputado Ismael dos Santos (PSD), é considerado um inova-
ção na atenção aos dependentes de substâncias psicoativas. Na primeira 
edição do programa, entre janeiro de 2014 e abril de 2015, quase 2,8 mil 
pessoas foram acolhidas nas comunidades habilitadas. A campanha que 
será lançada na terça-feira é mais uma tentativa de destacar Santa Cata-
rina do restante do país, já que a Organização Mundial da Saúde (OMS) 
informa que o Brasil é o maior consumidor de drogas ilícitas da América 
do Sul e, no que diz respeito a drogas lícitas (álcool, tabaco e remédios), 
está acima da média mundial de consumo.

Unidos Senador Paulo Bauer (PSDB-SC) 
foi aplaudido na reunião do Fórum Par-
lamentar Catarinense com a Federação 
das Associações Empresariais (Facisc), 
na sexta-feira (21). Para uma plateia for-
mada por empresários de todo o estado, 
revelou que ele e os colegas de Senado, 
Dalírio Beber (PSDB-SC) e Dário Berger 
(PMDB-SC) votaram “unidos” contra a 
medida de ajuste fiscal que vai onerar a 
folha de pagamento.  

40 anos O presidente da Federação das 
Indústrias (Fiesc), Glauco José Côrte, re-
cebeu o convite do presidente do Badesc, 
Olívio Rocha, e de pronto aceitou, para 
falar em nome das entidades que serão 
homenageadas durante a sessão especial 
em homenagem aos 40 anos do Badesc, 

na noite de terça-feira (25), na Assembleia 
Legislativa. Além de ex-funcionários e 
diretores,  órgãos parceiros da agência de 
fomento ao longo desses anos receberão a 
honraria. Também confirmou presença o 
superintendente do Sebrae-SC, Guilher-
me Zigelli, assim como representantes da 
Fecam, FCDL, Fecomércio entre outros.

Debate A Comissão de Direito otarial e 
de Registro da OAB-SC, com o apoio da 
Anoreg-SC, promoverá, na segunda-feira 
(24), a palestra A Concentração dos Atos Re-
gistrais na Matrícula do Imóvel. O encontro 
vai debater a Lei 13.097/2015, que está em 
vigor desde o início do ano e dá mais agi-
lidade e segurança na hora da negocia-
ção da compra e venda de imóveis. Mais 
informações no site www.oab-sc.org.br.  
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Festapepista
Neste sábado (22), depois de uma 
longa e detalhada costura, o depu-
tado federal Esperidião Amin as-
sumirá a presidência estadual do 
Partido Progressista (PP). A esco-
lha do nome - inquestionável nas 
bases progressistas - tem por meta 
o fortalecimento da sigla depois 
do episódio das eleições de 2014, 

quando o PP, comandado por Joares Ponticelli, acabou rifado da aliança 
que governa o estado (PSD e PMDB). Ponticelli, inclusive, será o primei-
ro vice-presidente do diretório. A convenção está sendo tratada como 
uma verdadeira festa, que vai ocorrer desde a parte da manhã, no Ple-
nário da Assembleia Legislativa, capitaneada pelos deputados estaduais 
Silvio Dreveck, líder do governo no Parlamento, e João Amin, presidente 
do PP de Florianópolis e filho do novo presidente da sigla.
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